

令和4年9月15日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口 常雄

き ず な

す 住 み よ い げん 元 き 気 な みどり 緑 の さと おお くさ の 郷 大 草 野

さて今年、かかし祭りに何を作ろうか？

・9月2日(金)、4日(日)、7日(水)、8日(木)、9日(金) に5つの部会が開かれました・



健康福祉部会(2日)、地域づくり部会(4日)、総務広報部会(7日)、環境整備部会(8日)、公民館活動部会(9日)それぞれが、今年のかかし祭りに何を作るか？をテーマに部会を開催しました。 去年は、豪雨被害があつてかかし祭りを中止しましたが、今年、



今のところ大丈夫そうですので、去年の分を取り戻すつもりで、皆さんが、新しいテーマでかかしが製作されそうです。 何が出来るか？……それは、防災広場にかかしが並ぶまで、楽しみにお待ちください！！

今年度4回目の除草作業、防災広場！ 9月10日(土)

よくまあ、短い間にこれだけ草が伸びるものだと思います。 前回、7月23日に3回目を行って、7週間が経過し、前回以上の雑草の成長です。特にグラウンド上の草が・・・！ 野菜もこんなに遅く、沢山実ってくればいいのですが、野菜は一度の風でダメになったり・・・。 そんな雑草たちに負けじと、我が防災広場草刈隊の8G達は草刈り機を肩に、今回も雄々しく立ち向かっていきました。クーラーボックスには十分な飲料水を入れて、暑さ対策もバッチリやりました。 防災広場のついでに、ホテル人工池周辺の草も刈りました。この作業は、役員と数名の協力者で行っていますが、「ぜひ草刈隊に参加したい！」と希望される方は、ご連絡をお待ちいたします。



多くの方が折り紙で**新幹線**を作ってくださいました！

今回の新幹線開業のイベントとして市が取り組んだ事業で、嬉野市内の店頭からしばらくの間、折り紙が無くなってしまい、最初にもらった後の折り紙を探すのに数日を要しました。多くの方が、新幹線の開業を祝って協力をしていただいたようです。

コミュニティ事務局のおとなり、大草野郵便局でも空き時間を利用して協力していただきました。コミュニティに置いていた透明な箱を持って、締切日の8月31日に訪問して、代表して、局長に折っていただいた新幹線をたくさん入れていただきました。他の協力していただいた皆さん、本当にありがとうございました！！



・ 益世会の塩田川河川保全作業：8月28日（日）6:00～ ・

「大草野小学校の児童のために！」と、毎年多くのG達が奮闘しています！



場所に集合し、区長の挨拶と注意喚起のあと、6時15分から一斉にスタートしました。Gパワーはすさまじく、3時間弱

県から、「塩田川河川保全(伐採)委託事業」の委託を受けて、塩田川右岸の式南橋から千石堰までの、延長約2.5kmの施工区間の除草作業を行いました。9行政区から、ほぼ人口割りで90名が参加して、除草作業が行われました。6時に区ごとに割り当てられた



で伐採終了です。

刈草の焼却作業は、当初予定の9月3日が雨の予報だったため、31日(水)の午後に繰り上げて、益世会の役員を中心としたメンバーで行われました。どちらも暑い中での作業なので、熱中症対策を十分に行いながらの作業でした。なにより、無事に終わることが最大の使命です。今年度も、写真で紹介するのとおり、安全に、そしてビックリするほどキレイな仕上がりで作業を終えることができました。皆さん、ご苦労様でした！



《編集後記》

年々、異常気象を肌で感じるようになってきました、加齢のせいもあるかも知れませんが…。

エアコンが壊れているため、仕方なく扇風機を回して寝ますが、元々扇風機の風はキライですが、今年は毎夜扇風機が必要でした、以前からすると考えられませんが、湿度も高かったため、重苦しい空気をずっと吸っているような日々で疲労感も多かったような気がします。

世の中の出来事も、そんな重苦しい空気のような事案が次々に起こっています。特に、子どもに関する悲報が多過ぎませんか？世の中に危険なことが増えたのでしょうか？それとも、子どもを守れない大人が増えたのでしょうか？頼りない大人が増えてしまった、と言うのであれば、どこに原因があるのか？と、そんなことを時々考えてしまいます。

「**躰**」や「**教育**」と一言では表現できない原因があるのなら、早く知りたいものです。地球上から人がいなくなつて、また恐竜が生きてくる世界になるのかも？

